
 
 
 
 
 
 
平成２６年度第９回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成２６年１２月２５日（木） 午後４時３０分より５時３０分まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室（生徒会役員意見交換会は地下１階地域開放室） 

○ 出席者  堀内一男様（会長）、下山良智様（副会長）、諸留和夫様、宝川順子様、 
井上充代様、増田祐史様、弘世京子様、愛川 睦（校長）、大塚 悟（副校長） 
（第９回は、右近茂子様が欠席） 

《協議事項》            司会：堀内一男様（会長） 記録：大塚 悟（副校長） 

（１） 平成２７年度からの学校運営協議会の在り方について 

① １２月２０日（土）に行われた学校運営協議会報告会についての感想やご意見を皆様からいただき

ました。 

② 平成２７年度に向けての学校運営協議会については１月から具体的な検討に入ります。 

（２） 文京区共通項目アンケート集計結果の速報値について 
① 本年度は、東京大学が実施している文京区共通項目アンケートに本校独自のアンケートも加えてい

ただきました。 
② １２月上旬に東京大学から速報値が送られてきましたので、数値のみになりますが報告いたしまし

た。 
 

《連絡・報告事項》    

（１） １２月・２学期の学校状況について報告しました。 
４日（木）から１２日（金）まで、全校で教育相談を実施。１３日（土）にセーフティ教室、２４日（水） 
に大掃除、２５日（木）終業式。２６日（金）から冬季休業。 
２学期は、防災引渡し訓練、五周年記念式典、学習発表会、防災宿泊体験など多くの行事が行われたが、

保護者や地域の方々と連携しながら実施することができた。 
（２）１月の予定について報告しました。 

８日（木）始業式、１４日（水）１年席書発表会、１７日（土）土曜公開、２２日（木）と２７日（火）

区中研一斉部会、２６日（月）都立推薦開始。 
 

◇学校運営協議会実践報告会◇ 

 学校運営協議会実践報告会が、平成２６年１２月２０日（土）にシビックのスカイホールで１４：３０か

ら行われました。音羽中学校の実践報告を委員長の堀内 一男様が音羽中学校の誕生から学校運営協議会1
年目から現在に至る活動について報告を行いました。その後、東京大学教授 大桃様がコーディネーターと

なって、文京区立誠之小学校と本校がパネルディスカッションを行いました。本校のパネリストとして、井

上充代様と愛川 睦校長が参加をいたしました。 
           

《委員より一言》今月の委員は増田祐史委員です。 

 学校運営協議会に参加してもう少しで、節目の２年を迎えます。この２年間の活動で、少しでも子供たちの

役に立てていれば幸いです。三年生は、もう少しで受験ですね、体に気をつけて希望校に受かるように、頑張

って欲しいと思います。 

 
次回の学校運営協議会は、平成２７年１月２６日（月） 午後３時より音羽中学校で開催します。 
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